

Triunfan en elecciones

# A las Finales Giscard D'Estaing y Mitterrand

PARIS, abril 26. (EFE).— Un poco menos de treinta millones de electores escogieron hoy aquí con su voto entre diez candidatos a Valery Giscard D'Estaing y a Francois Mitterrand para la se-

gunda vuelta de las Elecciones Presidenciales francesas. Las estimaciones por extrapolación de diferentes institutos especializados dicen alrededor de un 29 por ciento de sus sufragios

al centrista y Presidente saliente, Valery Giscard D'Estaing, y alrededor de un 25 por ciento al socialista Francois Mitterrand.

Giscard en baja de cuatro puntos y Mitterrand en alza de uno respecto a anteriores comicios, pasan así al duelo de la segunda vuelta de las elecciones a la jefatura del Estado.

El gaullista Jacques Chirac, que obtuvo en torno al 17 por ciento y el comunista Georges Marchais, que no llegó al 16 por

cientos, consiguen hacerse imprescindibles para las transacciones de la segunda ronda, porque los principales contendientes necesitarán de sus respectivos electorados para ganar.

Pero no tendrán la influencia que esperaban, ya que Chirac no subió lo suficiente para ello y Marchais bajó a uno de los porcentajes más reducidos obtenidos por los comunistas en elecciones aquí.

El enfrentamiento en la —Favor pase a la página 24.



TRIUNFA EN COMICIOS.— Chanonat, Francia, abril 26. El Presidente Valery Giscard D'Estaing deposita su voto en su ciudad de origen, en la región central de Francia, durante la primera ronda de las elecciones presidenciales. Giscard D'Estaing triunfó en las elecciones y va a la ronda final.



DE VIAJE. Washington, abril 26.— El Presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, salen rumbo a Camp David, donde pasaron el fin de semana. Es la primera salida del Presidente, después del atentado contra su vida ocurrido el 30 de marzo. (UNIFAX II DE UPI).

## Resolución de UNESCO Preocupa a Prensa E.U.

WASHINGTON, abril 26 (UPI).— Representantes de propietarios y directores de diarios estadounidenses expresaron al Secretario de Estado Alexander Haig su preocupación sobre amenazas de restricciones al libre flujo de información en el mundo.

Dirigentes de la Comisión de Libertad de Prensa Mundial y de las principales organizaciones de propietarios y directores de diarios, sostuvieron una

reunión reservada de 45 minutos con Haig, para pedirle mejor coordinación entre el gobierno y la industria periodística con el propósito de frustrar en la UNESCO intentos destinados a limitar la libertad de prensa.

"Somos optimistas; encontramos una respuesta positiva", dijo Harold W. Andersen, presidente de la comisión y directivo del diario "Omaha World He-

—Favor pase a la página 24.

## Nuevas Medidas Cafeteras en Colombia

BOGOTA, abril 26 (EFE).— El gobierno de Colombia anunció un aumento de 3 puntos en el reintegro cafetero y del 5 por ciento en la retención del producto, debido a la estabilidad de los precios en el mercado internacional.

El reintegro cafetero es la cantidad en dólares que debe ingresar al Banco de la República por cada saco de 70 kilos del grano colocado en el exterior y la retención es un impuesto en especie para el fondo nacional del sector.

El primero pasó de 1.27 a 1.30 dólares, mientras la —Favor pase a la página 32.

## Haig Habla de Progreso en el Caso de Monjas

WASHINGTON, abril 26 (EFE).— El Secretario de Estado estadounidense, Alexander Haig, dijo que la investigación sobre el asesinato de cuatro misioneras en El Salvador, a finales de 1980, presenta "complejos y difíciles problemas".

Haig señaló que el gobierno salvadoreño ha cooperado con el Departamento de Justicia estadounidense y con el FBI para encontrar a los asesinos de las cuatro misione-

—Favor pase a la página 24.

## Reagan Defiende Mañana Discutido Plan Económico

WASHINGTON, abril 26 (EFE).— La administración Reagan decidió enfrentarse con un programa "de recuperación económica", que asumía serios riesgos, al pretender equilibrar el presupuesto, reducir los impuestos y aumentar considerablemente el gasto en defensa.

Si el programa, que el próximo martes el presidente defenderá en el Congreso, ante las dos Cámaras, no se cumple perfectamente o es limitado por éste, los objetivos de la política económica de

Reagan se vendrán abajo.

Si el Congreso aprueba el enorme programa de defensa, como parece estar dispuesto, y la economía no funciona tan bien como predice la administración, la pasadilla será una realidad.

Si la reducción de los impuestos es aprobada, pero la recuperación económica y la producción nacional no tienen el éxito previsto, en lugar de equilibrarse el presupuesto en 1984, el déficit

—Favor pase a la página 26.

## Planes Marxistas Han Fracasado en Afganistán

NUEVA DELHI, abril 26 (UPI).— Afganistán celebra mañana el tercer aniversario de su revolución marxista, con menos éxitos de los que esperaba obtener.

Esto ocurre tres días después que el presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, decidiera suspender el embargo de granos que el ex presidente Jimmy Carter había impuesto a la Unión Soviética por su invasión de Afganistán.

Afganistán, una nación musulmana mediterránea, al sur de la Unión So-

viética, ha vivido siempre como si los tiempos bíblicos no hubieran pasado.

La revolución de Saur (abril) de 1978 buscó cambiar todo eso.

Los revolucionarios quisieron distribuir la tierra a los campesinos y modernizar la sociedad. Intentaron la liberación de la mujer, que de acuerdo a las arcaicas leyes tenía una categoría social similar al del ganado de sus maridos.

Los marxistas también quisieron educar a los ni-

—Favor pase a la página 24.

## Reunión de Religiosos Católicos de Toda L.A.

SAN JOSE, abril 26 (ACAN-EFE).— Cardenales, arzobispos y obispos de todo el continente, acudirán a esta capital para analizar —a partir del 4 de mayo— asuntos que conciernen a los cristianos, tanto de la América Latina como de los Estados Unidos y Canadá.

La Secretaria de la Comisión de Medios de Comunicación de la Iglesia de Costa Rica, anunció que los altos mandos de la Conferencia Episcopal Latinoamericana (CELAM) y

del Secretariado Episcopal de América Central (SEDAC), lo mismo que obispos y cardenales de Canadá y Estados Unidos, buscarán formas de aplicar una acción pastoral y social de profunda penetración, a fin de evitar los desajustes que se están produciendo en el hemisferio, tanto en el orden espiritual como en el económico.

Por las grandes proyecciones que puede tener lo —Favor pase a la página 26.

## Una Boda que Costó 35 Millones de Dólares

EL CAIRO, Egipto, abril 26. (EFE).— La friolera de 35 millones de dólares ha costado al Presidente de los Emiratos Arabes Unidos, jeque Zayed Al-Nahyane, la boda de su hijo Mohamed, con una princesa de nombre Salama.

Informaciones difundidas por la prensa de El Cairo aseguran que la fiesta de la ceremonia ha durado siete días con sus noches, y en la misma han participado, aparte de los principales emires y sultanes de la península arábiga, veinte mil personas. Cien dromedarios cargados con cofres repletos de

—Favor pase a la página 26.

## Fuerza Especial de E.U. para el Golfo Pérsico

WASHINGTON, abril 26 (EFE).— El secretario norteamericano de Defensa, Caspar Weinberger, asignó un cuerpo aerotransportado del ejército a las llamadas "Fuerzas de Rápido Despliegue", cuya misión es proteger los intereses norteamericanos en el Golfo Pérsico.

La asignación de este cuerpo del Ejército, de 56,000 soldados, a las fuerzas de rápido despliegue, bajo el mando del general Paul Kelley, supone el primer paso en la formación de un

comando autónomo para ser enviado al sudoeste asiático.

El ejército "rápido" tiene sus cuarteles generales independientes en la base aérea de MacDill, cerca de Tampa (Florida), aunque el Pentágono espera alcanzar un entendimiento con algún país amigo del Medio Oriente, para trasladar allí los efectivos militares.

Las fuerzas de rápido despliegue, que en los pró-

—Favor pase a la página 34.



A LA FINAL EN COMICIOS. Chateau-Chinon, Francia, abril 26.— El candidato socialista a la presidencia de Francia, Francois Mitterrand, deposita su voto en el ayuntamiento de Chateau-Chinon. Mitterrand irá a la ronda final de las elecciones junto con Giscard D'Estaing. (UNIFAX II DE UPI).